



1月21日～23日の三日間、2年生は修学旅行にいきました。冬の修学旅行に行きましょう。



## 学び多き修学旅行

人吉二中  
魂

人吉市立第二中学校  
学校だより  
1月号(第16号)  
R 7. 2. 25



1月16日に、熊本の学び「公開授業を、二中校區の小中学校で行いました。本校では、1年4組で澤渡先生が特別活動（アヤリア教育）、2年4組で力田先生が数学確率）の授業を行いました。当日は、多くの先生方や地域の方々に参観していただきました。



1月27日に、生徒会クラスクリエーションとして、学級対抗「魔改造ビンゴ」を行いました。各クラスで5～6人の班に分かれ、用紙に書かれた16個のお題をクリアしていただきました。

## 熊本の学び 公開授業

## クラスの 団結 力を

## 人権問題 を考える



1月20日～31日の期間は、第3学期人権旬間でした。24日には人権集会が開かれ、全校生徒で「人権子ども集会」の動画を視聴しました。27日には、全クラスで人権学習の授業を行い、様々な人権問題について考えました。帰りの会などでも、いつも以上に人権を意識した取組を行いました。現在、各クラスには、2学期に作成した学級人権宣言」とともに、「二中のじめ根絶宣言」が掲示してあります。大切に置いてください。